

Zone industrielle de Matanzas en plein redressement

Image not found or type unknown

Matanzas, 16 ago (RHC) Le travail sur les lignes électriques et les actions de bioremédiation constituent des tâches fondamentales dans la zone industrielle de Matanzas, en particulier dans la zone touchée par le grand incendie du 5 août dernier.

Rigel Rodríguez Cubells, directeur de la division territoriale de commercialisation de carburant Matanzas, a expliqué que des travaux sont en cours sur l'effondrement des lignes aériennes, des tuyaux de 48 et 36 pouces de diamètre, correspondant à l'un des segments touchés par le sinistre.

Cette action initiale permettra ensuite de niveler les terrains, de fondre les supports des conduites et de souder les nouvelles lignes avec les ressources dont dispose la Division territoriale, afin de reconnecter les réservoirs du Terminal 3-20 du Port de Matanzas avec la zone de déchets et, en même temps, avec les quais un et deux, dont les activités sont actuellement paralysées, -t-il précisé.

Lors d'une réunion présidée par Mario Sabines Lorenzo, gouverneur de Matanzas, en présence de dirigeants de secteurs clés dans l'ouest du territoire, l'on a fait connaître aussi que des progrès ont été réalisés en ce qui concerne les dégâts causés aux habitations et aux biens matériels pour aider les habitants en leur fournissant des moyens et de nouveaux logements, selon le cas. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296698-zone-industrielle-de-matanzas-en-plein-redressement>



Radio Habana Cuba